

UNE REUSSITE POUR LA SECONDE EDITION DE LA « RANDONNEE DES CINQ COQS »

Le Véloclub yssingelais peut se féliciter d'avoir réuni 270 sportifs pour s'aventurer sur les quatre parcours VTT de 15, 23, 35 et 55 km à travers les forêts et les Sucs Yssingelais .

Le circuit et les panoramas extraordinaires sont engageants, mais le terrain, redoutablement exigeant nécessite une bonne approche technique, ce dont ont fait preuve les participants.

A l'arrivée, une assiette de charcuterie a permis aux vététistes de récupérer des efforts fournis et d'échanger dans la convivialité.

